

A child growing up in the warmth of his grandma within dreaming to win the future world...

Geschrieben von: Gayan Chathuranga / Samuel Degen

Freitag, den 02. April 2021 um 10:11 Uhr

Ein Kind, das in der Wärme seiner Großmutter aufwächst und davon träumt, die zukünftige Welt zu gewinnen...



The next stop on my trip was the village of Kekanadurra, a village near Navimana. I saw the talent of this child on the day we selected him for the program. I am glad to be able to write this article of mine about him.

Der nächste Halt auf meiner Reise war das Dorf Kekanadurra, ein Dorf in der Nähe von Navimana. Ich habe das Talent dieses Jungen an dem Tag gesehen, an dem wir ihn für das Programm ausgewählt haben. Ich bin froh, diesen Artikel über ihn schreiben zu können.



A child growing up in the warmth of his grandma within dreaming to win the future world...

Geschrieben von: Gayan Chathuranga / Samuel Degen
Freitag, den 02. April 2021 um 10:11 Uhr

Then from here I will tell you how he spends his life, school life, home information as follows. It seemed to me that these two living in a small house. were having a very happy and relaxed time

His mother and father live separately, so he grows up with his grandmother.

Dann werde ich Ihnen von hier aus erzählen, wie er sein Leben verbringt, in der Schule und zu Hause.

Es schien mir, dass diese beiden in einem kleinen Haus leben und eine sehr glückliche und entspannte Zeit haben.

Seine Mutter und sein Vater leben getrennt, so dass er bei seiner Großmutter aufwächst.



- Gayan :- What is the name of the school you attend?
- Sachintha :- I am studying at St. Servatius College, Matara.
- Gayan :- How do you go to school?
- Sachintha :- My grandmother used to take me to school when I was a child, but now I go to school by bus alone.
- Gayan :- How far from home to school?
- Sachintha :- It's about seven or eight miles from home.
- Sachintha :- May I see your bookshelf, room?
- Sachintha :- Ah, I can show you. But I do not have big rooms. The books are arranged in such a way that it is easy for me to study

I entered the room and inspected the room. As he said it was not that big but I could see it was well arranged as he had the space.

A child growing up in the warmth of his grandma within dreaming to win the future world...

Geschrieben von: Gayan Chathuranga / Samuel Degen
Freitag, den 02. April 2021 um 10:11 Uhr

Gayan :- Wie lautet der Name der Schule, die Sie besuchen?

Sachintha :- Ich studiere am St. Servatius College, Matara.

Gayan :- Wie gehst du zur Schule?

Sachintha :- Als ich ein Kind war, hat mich meine Großmutter zur Schule gebracht. Aber jetzt fahre ich allein mit dem Bus zur Schule.

Gayan :- Wie weit ist es von zu Hause bis zur Schule?

Sachintha :- Es sind ungefähr sieben oder acht Meilen von zu Hause.

Sachintha :- Darf ich Dein Bücherregal in Deinem Zimmer sehen?

Sachintha :- Ah, ich kann es dir zeigen. Aber ich habe kein großes Zimmer. Die Bücher sind so angeordnet, dass es für mich einfach ist zu studieren.

Ich betrat das Zimmer und inspizierte den Raum. Wie er sagte, war es nicht so groß, aber ich konnte sehen, dass es gut eingerichtet war, da er den Platz hatte.



Then I said to Grandma that I want to see me the kitchen. She happily told me that this is our kitchen and showed me the small, very clean and beautifully kept kitchen.

Dann sagte ich zur Oma, dass ich mir die Küche ansehen möchte. Sie erzählte mir fröhlich, dass dies unsere Küche ist und zeigte mir die kleine, sehr saubere und schön gepflegte Küche.

A child growing up in the warmth of his grandma within dreaming to win the future world...

Geschrieben von: Gayan Chaturanga / Samuel Degen

Freitag, den 02. April 2021 um 10:11 Uhr

